

「わくわく きらきら いきいき」 令和4年度 広原小学校通信

令和4年9月26日(月)発行 文責 校長・川見 達也



数十年ぶりと言われる猛烈な台風14号は、県内に大きな爪痕を残しました。町内のいくつかの学校では断水・停電等で、給食を実施できなかったところがあったようです。広原地区でも、農作物や家屋等への被害があった方々もおられたのではないでしょうか。謹んでお見舞い申し上げます。

本校も9月17日(土)に運動会を予定していましたが台風接近のため延期し、20日(火)に実施しました。平日開催となっていましたが、早朝より多くの保護者の皆様のご協力を頂き、滞りなく終えることができました。誠にありがとうございました。

新型コロナウイルス感染拡大に加え、台風の影響も受けながらの厳しい条件の中ではありましたが、広っ子たちは、団長、リーダーを中心精一杯のパフォーマンスを見せてくださいました。運動会でがんばった経験を糧に、これから学校生活や日常生活をがんばってほしいものです。

保護者や地域の皆様、今後も変わらぬご支援・ご協力の程、よろしくお願ひいたします。

10月の行事予定

- 3日(月)読み聞かせ
- 5日(水)児童集会
- 7日(金)終業式
- 11日(火)秋季休業、町子ども議会
- 12日(水)始業式、あいさ2運動
- 13日(木)身体計測(1~3年)
- 14日(金)身体計測(4~6年)
- 19日(水)2年交流会、児童集会
- 21日(金)4年交流会、あいさ2運動
- 25日(火)参観日
- 26日(水)全校集会



【お知らせ】

○ 例年10月に実施している町陸上大会(5・6年対象)は新型コロナウイルス感染防止の観点から参考型とはせず、各学校単位で記録会として実施することとなりました。各学校でとった記録は高原町小学校体育連盟が種目ごとに集約し、上位入賞者には賞状等が贈られます。

【オンライン授業】

下の画像は6年生の学級活動の様子を映したもので、グループによる話し合い活動をしているのですがお気づきでしょうか。机の上にタブレット、そこに児童が写っていますが、タブレットの児童はこのとき自宅にいました。諸事情で登校できない児童生徒でも等しく授業を受けることができるのがオンライン授業の長所の一つです。

国がGIGAスクール構想を打ち出し、本町もICT活用の可能性を探ろうと取り組んでいます。今回は学級活動でしたが、他教科でもどのように取り組んでいかなければよいか高原町教育委員会の指導・助言を受けながらICT活用を進めていきます。

ホームページをご覧ください。
<https://cms.miyazaki-ed.jp/1423/htdocs/>
または、高原町立広原小学校で検索

子どもたちの情報や学校での出来事などをお知らせします。どうぞお楽しみに！



広原小学校 運動会

はじめの言葉



1・2年リレー



台風一過後の開催となりました。みんな一生懸命がんばりました。

保護者の皆さん、地域の皆さん、ご協力ありがとうございました。

おわりの言葉



5・6年リレー



バレーボールアトラクション



優勝白団



表現：123年生



6年親子団技



郷土芸能：456年生

